

IWO

Hadiri Maulid Nabi Muhammad SAW Babinkamtibmas Polsek Cibinong Jalin Silaturrahmi

Liza afdelin - CIBINONG.IWO.OR.ID

Feb 9, 2024 - 16:34



BOGOR - Sebagai Upaya mencegah terjadinya gangguan kamtibmas diwilayah hukum Polsek Cibinong Polres Bogor Bhabinkamtibmas Polsek Cibinong Polres Bogor Aiptu nuristadi melakukan berbagai upaya untuk mewujudkan kamtibmas yang aman dan kondusif, salah satunya dengan kegiatan sambang dan silaturrahmi, Bhabinkamtibmas Kel Nanggewer Ipda Nuristadi mengikuti kegiatan Maulid nabi Muhammad SAW di mesjid Al-Huda Tarokolot RT 04 RW 08 Kel

Nanggewer Kec Cibinong Kab. Bogor. Jumat (09/02/2024)

Dalam kegiatan tersebut, Ipda Nuristadi selaku Bhabinkamtibmas Kelurahan nanggewer Polsek Cibinong Polres Bogor melaksanakan menyampaikan pesan kamtibmas guna meningkatkan kewaspadaan terhadap para pelaku tindak kejahatan, peredaran narkoba juga pelaku TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang) dengan memanfaatkan rumah kontrakan maupun kenakalan/tawuran remaja agar bisa di sampaikan saat pertemuan warga yang rutin/bulanan dan di himbau untuk dapat menginformasikan kepada pihak Kepolisian bila mana mengetahui adanya gangguan kamtibmas ataupun hal-hal yang mencurigakan melalui nomor call center Polres Bogor 110 ataupun nomor aduan Polres Bogor di 0812 1280 5577

Bhabinkamtibmas Polsek Cibinong Polres Bogor Ipda Nuristadi menegaskan bahwa dalam menjaga kondusifitas wilayah ini tentunya harus adanya peran serta, kerja sama dan bantuan dari Tokoh Agama (Toga), tokoh (Masyarakat) atau masyarakat. Untuk itu kami berharap agar bisa bekerja sama dan dapat meningkatkan kewaspadaan terhadap lingkungan sekitarnya.

Terus lakukan komunikasi yang baik kepada pihak kepolisian ataupun RT/RW setempat, sehingga apabila adanya gangguan kamtibmas di lingkungannya dapat langsung kami tindak lanjuti, ungkap Bhabinkamtibmas.

Kegiatan patroli sambang ini sendiri merupakan salah satu kegiatan rutin dari unit Binmas dalam upaya menjaga situasi yang aman dan kondusif dan menjaga silaturahmi dengan masyarakat.